



Der Sommer

auf dem



Alsenhof

CO-LIVING · CO-WORKING · CO-CREATION

Der Sommer auf dem Alsenhof läuft richtig gut. Seit Anfang Juni vereint sich hier eine Mischung aus Langzeitgästen, die erstmal nur einen Kurzaufenthalt bei uns geplant hatten und gar nicht mehr gehen wollten Dazu bringen immer wieder Wochengästen frischem Wind ins Co-Living. Alle sind neugierig zu erkunden, wie wir im Einklang mit uns selbst, unseren Mitmenschen und der Natur leben und arbeiten wollen. Und vor allem, wie wir voneinander lernen könne. Otto zum Beispiel brachte uns Chinesisch bei. Ok, die Grundidee von der chinesischen Sprache 😊 Mega spannend! Andere brachten ihr Engagement, ihre Kreativität oder Leidenschaft ein. Wie z.B. Ramona. Sie baute uns eine Feuerstelle, an der wir uns nun regelmäßig zum Ausklang des Abends versammeln bei chilliger Musik, leckeren Getränken und schönen Gesprächen. Marina, verschönerte unseren Eingangsbereich mit liebevoll dekorierten weißen Weinkisten, so dass sich jeder noch herzlicher begrüßt fühlt, wenn er den Alsenhof betritt. Susanne kreierte schöne Blumensträuße für unsere Zimmer und Gemeinschaftsräume. Alina beglückte unsere Ohren mit ihrer Ukulele abends auf der Terrasse. So wundervoll! Jetzt wollen wir alle eine Ukulele 😊 Oh Mann, wir lieben es zu sehen, wie sich das Projekt Alsenhof durch die Menschen, die uns besuchen immer weiterentwickelt.

Danke nochmal an alle unsere Gäste, die auf die verschiedenste Art und Weise ihre Kreativität und Liebe in diesen Ort stecken. Und nicht

nur in diesen Ort sondern vor allem in unsere Herzen. Was für berührende, emotionale Momente wir jede Woche im „Listening Circle“ haben. Verbindung mit den Menschen „at it’s best“. Da floß schon mal das ein oder andere Tränchen. Tränen der Freude und des Loslassens. Außerdem gab es einen Bedürfnis-Workshop. Sehr aufschlussreich und tiefgehend. Und der „Magic Wish Abend“. Ach, es könnte endlos so weitergehen. Der Alsenhof ist aber noch viel mehr, er ist ebenfalls ein Ort der Inspiration. Roberto schreibt hier sein Kinderbuch. Wir sind alle sehr gespannt auf das Ergebnis und erhoffen uns eine kleine Lesung von ihm bevor er abreist.

Wer von Euch ebenfalls Lust hat, sich bei uns einzubringen, das Projekt weiterzuentwickeln, sich inspirieren zu lassen diesen Ort und unsere Gemeinschaft kennenzulernen, könnte das z.B. sehr gut im **September**. Da haben wir noch **Plätze im Co-Living** und auf unserer Campingfläche **frei**. Besonders wertvoll ist die Erfahrung für dich, wenn du einen Monat oder mehr mit uns verbringst. Zum Kennenlernen, bieten wir Dir kürzere Aufenthalte an, wenn wir Kapazitäten haben. Schaut gerne auf unsere Website: <https://alsenhof.de/co-living> Ihr könnt dort direkt eine Buchungsanfrage stellen.

Wir freuen uns, Euch kennenzulernen!

